La Razén



PULSO POLÍTICO



INSISTE MONREAL EN UNA REFORMA FISCAL

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

O el líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, sigue evidenciando que actúa por cuenta propia en la conducción de su bancada, o se empeña en contradecir a la Presidenta Claudia Sheinbaum, quien ha reiterado que no propondrá una reforma fiscal, al insistir en que se debe realizar una "de gran calado", porque aunque el Gobierno federal prevé un incremento en la recaudación, "es innegable que la evasión fiscal sigue siendo un problema significativo a pesar de los esfuerzos realizados para combatirla".

Ésta es la segunda o tercera ocasión que el zacatecano insiste en esa reforma, que ha motivado una preocupación generalizada en el sector empresarial, a pesar de que la Jefa del Ejecutivo ha respondido que no ha pensado en proponerla por ahora, sin dejar de reconocer que una vez iniciado el próximo año, y de acuerdo con las circunstancias, pudiera hacerlo, pero que de momento—en lo que insiste Monreal— no lo tiene previsto.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Este fin de semana se registraron otras dos masacres en Jiutepec, Morelos, con ocho adultos y un menor, y en Apaseo el Grande, Guanajuato, ocho. El colmo fue que en el caso de este municipio, los asesinos llegaron en un auto de lujo, lo que indignó más a la gobernadora panista, Libia Dennise García Muñoz Ledo, quien la misma noche del sábado ordenó redoblar las investigaciones de ese multihomicidio.

Al cumplirse ayer seis años de que Andrés Manuel López Obrador asumió la Presidencia de la República, su sucesora, Claudia Sheinbaum, lo reconoció como "gran luchador social, hombre honesto de nación, con visión y amor al pueblo", que inició la Cuarta Transformación y sobre cuyas bases reiteró su ofrecimiento de construir el segundo piso de la misma.

Ella asistió ayer en Xalapa a la toma de posesión de Rocío Nahle, como nueva gobernadora de Veracruz, en una sesión en que la zacatecana, exsecretaria de Energía, ofreció a los veracruzanos que no les va a fallar porque le impulsa "su profundo amor a Veracruz", en donde ha residido en Coatzacoalcos hace más de 20 años.

Por cierto, en esa ceremonía reapareció Dante Delgado, líder de Movimiento Ciudadano, quien declaró estar bien de salud tras la intervención quirúrgica que le practicaron hace unas semanas y en respuesta a una pregunta sobre el relevo en el mando de ese partido comentó ver "muy bien" a Jorge Álvarez Máynez, excandidato presidencial, para presidirlo.

Como la espuma creció el número de aspirantes a jueces, magistrados y ministros: 50 mil, según la ministra Yasmín Esquivel, para un proceso cuyo costo sigue sin ser definido.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx @MXPulsoPolitico